
我市正

在 筹 建 技 师

学院，建议高

起 点 、高 规

格、高标准建设，力争将永康五金技

师学院纳入高等学校序列。目前技

师学院纳入高等学校序列的标准没

有出台，建议永康五金技师学院的

建设标准参考《普通高等学校基本

办学条件指标（试行）》。

要将永康五金技师学院纳入高

等院校序列，高层次的师资队伍建

设是关键。因此，一方面，我们要确

保技师学院有足够的师资编制；另

一方面，出台引进高素质高技能师

资的倾斜政策，拓展引进渠道，包括

从企业引进工程技术人员、高技能

人才。

政府要把职业教育作为促进产

业发展的重要途径，通过制定校企

合作、产教融合的支持政策，推动政

府、学院、行业、企业联动，促进技术

技能的积累与创新。政府部门要建

立人才需求预测和就业状况定期发

布制度；行业组织要制定与产业发

展规划配套的人才同步培养计划；

企业单位要制定与企业发展相协调

的人力资源同步开发计划；技师学

院要制定与产业发展对接的教育教

学同步改革措施，与行业企业共建

产学研中心，共同致力打造先进制

造业基地。

两会期间，江南街道人大代表团认真审议了政府工作报告。代表们一致认为，过去一年，面
对外部环境百年未有之大变局，市委、市政府带领全市人民苦干实干、攻坚克难、稳中求进，取得
可喜成绩。报告充分展现了我市打造“中国乃至世界先进制造业基地”的坚定决心，彰显了市
委、市政府奋力谱写“全面奔小康，永康新腾飞”新篇章的政治担当，同时，代表们从自身工作实
际和群众真切反映出发，针对群众关心的教育、城乡发展等问题提出了建议和意见。

2016 年 12 月 26 日，市第十四

次党代会报告提出，要“高标准规

划、高品质建设江南山水新城”。

一年多来，尽管相关的规划尚

未披露，但各项工作都在稳步推进。

首先，江南山水新城项目的规

划、设计及建设，关键在人，要以人

为本，树立正确的理念和意识，在

规划中切实保障群众合法权益，要

树立精品意识，在最大程度守住生

态肌底的前提下，坚持生态、绿色、

高端，注重城市品位的提高；要服

务于民，便民、利民，把享受公共资

源的权利最大限度地还给市民；要

树立文明意识，提高公民素质，形

成良好的文明机制；深入挖掘文化

内涵、创新发展，保护和合理利用

文物资源，守好乡愁古韵，树好文

明新风。同时要大力发展以生产

性服务业为重点，引进智慧产业和

生 态 产 业 ，

做到产城融

合 ，奠 定 永

康新型城市

化发展的经济基础。江南山水新

城项目的建设要边推进边谋划，既

要干好当前，又要谋划长远。

其 次 ，山 水 新 城 建 设 范 围 涉

及很多行政村，历史遗留问题比

较多，项目推进的同时也要切实

解决好历史遗留问题，确保项目

顺利推进。

再者 ，对 涉 及 拆 迁 的 村 要 加

快推进村民安置补偿工作，要把

群众利益放在首位，要安置先行，

确保群众利益；要充分发挥舆论

导向作用，获取群众的理解和支

持，打造好每一个区块、每一幢建

筑、每一处景观，让百姓成为最大

的受益者。

以人为本注重城市品位提升

柴文胜

聚焦教学质量 关注城市建设
江南代表团为民发声建言新腾飞

教学质

量的提升关

键 在 于 教

师 ，建 议 开

展新军、强军、领军“三军计划”，让

新教师迅速进入工作正轨，培养青

年教师成为骨干力量，培养资深教

师成为学科带头人，增加优秀人才

引入，打造一支教育铁军。

生源素质是教学质量的基础。

而近年来优质生源外流与内部分流

已经对永康一中的发展构成了严峻

的挑战。纵观我省如杭二中、金一

中、东阳中学等重点中学，无不组建

教育集团，形成小学、初中、高中一

条龙培养模式。为了更好地培养、

保住优质生源，提议成立永康一中

教育集团，进行集团化管理。从现

有的永康中学、永三中、永四中、永

五中、实验、明珠、龙川、永外等初

中，以及大司、人民、民主、解放等小

学中选择一些成员单位，由永康一

中给予办学指导及招生优惠，形成

一种紧密型的办学联体，利用永康

一中的品牌和教育资源，吸引、培养

优质生源，从而成为我市稳定可靠

的优质生源基地。

教育是最大的民生

方雄伟

近年来，市委、市政府对农村的

投入很大，美丽乡村建设效果有目

共睹，村民的生活质量显著。

永缙公路永祥段起点江南街道

傅店村，终点江南街道仙溪源村马

岭下自然村，全长 10 多个公里，惠

及 20 来个村庄，万余人口。通过政

府的支持，2011年6月份进行路面

硬化，硬化后的永缙公路改善了交

通条件，方便了沿线村民的出行，但

一直未安装路灯。因受地理环境所

限制，永缙公路道路狭窄、弯曲，未

安装路灯对村民的生产、生活带来

了诸多不便，

同时也存在

交通和治安

的隐患。特

别是近几年来随着美丽乡村的建

设，永祥生态环境有了很大改善，休

闲观光人员越来越多，车流量增大。

随着来往车辆的急剧增多，道

路存在安全隐患。为加快永祥区块

的建设，完善道路交通设施，确保人

民人身财产的安全，建议市政府将

其列入规划，尽快解决永缙公路永

祥段路灯的问题。

让村民生活质量越来越高

郎大军

高起点高标准建设高校

王钟宝

永 康 新

腾 飞 要 教 育

先 腾 飞 。 要

加 快 发 展 教

育事业，就要加强师资队伍建设，合

理解决教师编制问题，让稳定、优秀

的教师队伍能安定地深耕教育苗

圃。同时，加快城区中小学建设，条

件成熟的学校要尽快落实建造，解

决人民群众高度关心的入学问题。

在学前教育发展上，应加快中

小学、幼儿园建设进度，将房地产开

发配套的幼儿园纳入教育局统一管

理，办成普惠性幼儿园，建议将幼儿

园建设纳入验收标准，以满足居民

的入学需求。进行区块改造规划

时，可以将配套中小学校纳入统一

建设，让入住和入校可以尽快衔接。

引导成立家长培训教育机构，

解决家长在生育、养育子女过程中

遇到的困惑，帮助不同阶段孩子健

康成长。

施佩佩

我市城区撤村设居已有 20 年，

在经历前期快速发展之后，由于种

种原因，现有的城市社区管理力量

已不能满足我市经济发展的需要。

建议充实社工队伍、配置相关

办公场所。按照现有社区规模，综

合考虑社区常住户籍数及流动人

口数量，按相应比例配置合理的社

工职数，通过向社会招录的方式吸

收优秀人员，组建有良好作风的基

层干部队伍。充分发挥社区区域

党委作用，坚持走共驻共建融合发

展 之 路 。 一

方 面 社 区 区

域 党 委 牵 头

单 位 要 主 动

作为，定期召开社区共建会议，围

绕近期工作及群众反映的热点问

题，多听取区域党委成员的建议意

见、创新党员联系服务群众的新渠

道，通过形式多样的组团式服务及

各种微心愿、微公益活动，实现区

域党委资源共享，活动共办、社区

共建、发展共商。

充实社工队伍建设

应晓燕

加快建设解决入学难题

李妙莲

给军人更多荣誉
近 年 来近 年 来 ，，

我市对退役军我市对退役军

人人 、、军 属 的 重军 属 的 重

视 不 断 提 升视 不 断 提 升 ，，

不断健全相关福利政策不断健全相关福利政策，，营造参军营造参军

光荣的良好氛围光荣的良好氛围。。

但现在我市的一个奖励政策条但现在我市的一个奖励政策条

件是士兵三等功或者军官二等功件是士兵三等功或者军官二等功，，

建议放低军官条件建议放低军官条件，，让有过三等功让有过三等功

的军人都能享受奖励政策的军人都能享受奖励政策，，给军人给军人

更多荣誉更多荣誉。。
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